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Lieber Martin Bleif. Als gute Mediziner ist es unsere Pflicht, Studien und Fakten kri-
tisch zu prüfen, bevor wir dem Patienten eine Therapie zukommen lassen. In dieser
guten Tradition hinterfragst Du die Zahlen der Standardisierten Bewertung (Standi)
der Regionalstadtbahn.

Nun ist es aber so, dass alle Schienenverkehrsprojekte in der Republik sich diesem
Verfahren unterziehen. Es ist allgemein anerkannt und standardisiert. Deshalb heißt
es so. Die Zahlen hat man sich ja nun nicht aus den Fingern gesogen. Übrigens werden
sie von Experten des Bundesverkehrsministeriums genauestens geprüft. Bei Unwirt-
schaftlichkeit oder Schummelei gibt’s dann eben keine Fördergelder aus Berlin, und
ein Projekt ist gestorben. Somit besteht kein Grund, die Seriosität der „Standi“ zu be-
zweifeln. Zumal das Verkehrsministerium seit zwölf Jahren CSU-geführt ist. Warum
sollten die, wenige Wochen vor der Wahl, der grün geführten Stadt Tübingen etwas
schenken? Unwahrscheinlich. Schienenverkehrsprojekte sind allgemein als wirtschaft-
lich und ökologisch sinnvoll anerkannt. Selbst von der CSU. Und das will was heißen.


